

Samedi 13 Janvier 2024



Retrouvailles dans un super endroit niché à Pont L'Evêque



Pour la 13 ième Assemblée Générale de notre club, si je ne me trompe !



Notre nouveau bureau en voie de réélection et l'assemblée du MCWN toute " Attentive " ?



Après tant d'attention et d'émotions il faut bien se refaire une petite santé !!!



Et conclure par un bon repas gastronomique avec l'envie de très vite se retrouver lors du rendez-vous prévu en Février à ROUEN .

Merci à toute l'équipe organisatrice pour la découverte de ce lieu qui à permis de passer ces bons moments ensemble .